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无锡阿科力科技股份有限公司 

关于 2023 年度暨 2024 年第一季度业绩暨现金分红说明会

召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责

任。 

 

为使广大投资者更加全面、深入地了解公司2023年度及2024年第一季度业

绩情况，根据上海证券交易所的有关规定，公司于2024年5月10日13:00-14:30在

上海证券交易所上证路演中心平台（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）以视频

结合网络互动方式召开公司2023年度暨2024年第一季度业绩暨现金分红说明会，

现将有关情况公告如下： 

一、 业绩说明会召开情况 

公司于2024年4月29日披露了《无锡阿科力科技股份有限公司关于召开2023 

年度暨2024年第一季度业绩暨现金分红说明会的公告》（公告编号：2024-019），

并于2024年5月10日13:00-14:30在上海证券交易所上证路演中心平台（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）以视频结合网络互动方式召开公司2023年度暨2024

年第一季度业绩暨现金分红说明会，公司董事、副总经理张文泉先生，董事会

秘书常俊先生，财务负责人冯莉女士，独立董事高烨先生出席了本次说明会。 

二、 投资者提出的主要问题及公司的回答情况 

公司对投资者在本次说明会上提出的普遍关心的问题给予了回复，现将相

关问题及回复整理如下： 

（一）现场投资者问题回复 

问题1：无锡千吨COC产线从21年设备进场到现在搭建好，这个时间为什么

这么长？目前产线试生产情况如何？单体一季度形成销售，可否公布下售价和

利润率，谢谢。 



答：尊敬的投资者，你好！COC产线由单体生产线和聚合物生产线两部分

组成，2021年购置的为单体生产线相关设备。目前聚合物生产线建设基本结束，

正在进行特种设备报检及生产线调试工作。单体的销售情况和利润情况请关注

定期报告。谢谢！ 

 

问题2：常总您好，我是持有阿科力股票3年的老股东了。过去这两年咱们

的无锡千吨级COC量产进度一直不及预期，量产时间节点一延再延，作为股东

我们非常着急。请问今年上半年是否能如期量产？麻烦详细正面地帮我们解答

一下，感谢！ 

答：尊敬的投资者，你好！目前千吨级COC生产线建设基本结束，正在进

行特种设备报检及生产线调试工作。公司将按照信息披露要求，及时、准确、

完整的披露相关信息。量产情况请及时关注公司公告，谢谢！ 

 

问题3：张总您好！过去一年，行业内接连有公司宣布实现COC的量产销售，

咱们作为最先立项的公司至今未能成功量产，先发优势早已不复存在。这其中

是咱们的技术问题还是其他问题？现在外面已经有越来越多的投资者认为公司

是蹭概念讲故事的骗子公司，作为公司副总，您如何看待这个问题？您是否有

信心近期实现千吨级别产线的量产？ 

答：尊敬的投资者，你好！COC（环烯烃共聚物）工艺环节多，技术难度

大，在没有成熟工艺包的情况下，需要在单体、催化剂以及聚合工艺等多个关

键技术上实现突破。阿科力作为上市公司，本着对投资者负责的态度，一直积

极推进COC的研发和产业化工作，目前千吨级COC生产线建设基本结束，正在

进行特种设备报检及生产线调试工作。量产情况请及时关注相关公告。 

 

问题4：请问张总：1)公司计划在2024年建设完成的的1000吨环烯烃聚合物

的中试线项目，目前是否存在较大的技术障碍？2) 目前，光学材料二期的环烯

烃单体生产是否稳定？谢谢！ 



答：尊敬的投资者，你好！COC（环烯烃共聚物）千吨级生产线建设基本

结束，正在进行特种设备报检及生产线调试工作，目前不存在较大的技术障碍。

现阶段，环烯烃单体生产线稳定运行。谢谢！ 

 

问题5：常总您好！截止4月底，公司现阶段的股东数是多少户？麻烦告知

一下。 

答：尊敬的投资者，你好！经查询，截止到2024年3月31日，公司股东人数

为6,886人。谢谢！ 

 

本次投资者说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心平台（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/），感谢广大投资者积极参与本次投资者说明会，并

对各位投资者长期以来对公司发展的关注和支持表示衷心感谢。 

 

特此公告。 
 

 

 

无锡阿科力科技股份有限公司
 

董事会 

2024 年5月11日 

http://roadshow.sseinfo.com/

